

# NEWSPAPER

## Patroli Biru Malam Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Jaga Keamanan dan Ketertiban Wilayah

Sukabumi - [SUKABUMI.NEWSPAPER.CO.ID](http://SUKABUMI.NEWSPAPER.CO.ID)

Nov 20, 2024 - 08:48



*Patroli Biru Malam Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Jaga Keamanan dan Ketertiban Wilayah*

Polsek Palabuhanratu, dalam upaya menjaga stabilitas keamanan di wilayah hukumnya, kembali melaksanakan kegiatan rutin *Cooling System* Patroli Biru

Malam Samapta.

Patroli malam ini bertujuan untuk mengantisipasi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (Gukamtibmas), dengan fokus pada daerah rawan kriminalitas dan kerumunan orang, serta lokasi-lokasi yang kerap menjadi sasaran tindak kejahatan. Adapun rute patroli meliputi daerah seperti Citepus, kawasan pasar, alun-alun, lapcang, dan sejumlah titik lainnya yang berpotensi menimbulkan gangguan keamanan.

#### **Petugas Patroli:**

1. AIPDA Taufik Hadianto S.Pd
2. BRIPDA Erwin

Dalam pelaksanaan patroli, petugas melakukan berbagai upaya pencegahan dengan memberikan himbauan kamtibmas kepada masyarakat dan pengelola tempat hiburan malam, serta menindaklanjuti daerah-daerah rawan tindak kriminal seperti tempat sepi, geng motor, premanisme, dan penggunaan senjata tajam (sajam).

#### **Rute Patroli:**

Mako Polsek Palabuhanratu – Jl. Raya Siliwangi – Alun-alun – Jl. Jajaway – Jl. Citepus – Jl. Batubsapi – Jl. Citarik Pasir Suren, yang dikenal memiliki kerawanan terhadap Gukamtibmas.

#### **Hasil Patroli:**

1. Terjaganya rasa aman bagi masyarakat di wilayah Palabuhanratu dan sekitarnya.
2. Penurunan signifikan dalam gangguan keamanan di wilayah hukum Polsek Palabuhanratu.
3. Meningkatnya kepercayaan masyarakat terhadap kinerja Polri dalam menjaga ketertiban dan keamanan.

Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman dan kondusif, mencerminkan keseriusan Polsek Palabuhanratu dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi masyarakat. Patroli Biru Malam ini merupakan bagian dari komitmen Polsek Palabuhanratu untuk menjaga ketertiban dan mencegah terjadinya tindak kejahatan di wilayah hukumnya.